

行幸啓記念植樹(12月2日)

奉送迎実行委員会(虻川久崇実行委員長)が主催した行幸啓記念植樹が桂城公園で行われました。これは、6月に北秋田市で行われた「全国植樹祭」に出席した天皇皇后両陛下が、大館市を訪問されたことを記念して行われたもの。

植樹には、市内の神社の宮司や市議会議員ら約40人が出席し、全国植樹祭で皇后さまが植えられたものと同じミズキとハナミズキの木を、出席者全員で丁寧に植樹しました。



全員で植樹しました



懸命にアタック

十二所地区バレーボール大会

(11月30日)

十二所地区の町内対抗バレーボール大会が、十二所体育館で行われました。

大会には、町内ごとに編成した7チームが参加。随所で好プレーが見られる熱戦が繰り広げられました。中には夢中でボールを追うあまり、珍プレーが何度も飛び出し、その度に会場は大きな笑いで包まれ、楽しくゲームが進められました。決勝は、軽井沢Aチームと沢尻チームで行われ、女子選手の活躍が光った沢尻チームが優勝しました。

歳末チャリティー芸能まつり(12月6日)

比内町ボランティア連絡協議会が主催する第15回歳末チャリティー芸能まつりが、比内体育館を会場に行われました。このイベントは、歳末たすけあい共同募金活動の一環として、毎年12月に行われているもの。収益金は、歳末たすけあい運動に寄付されました。ステージ上では、地域の婦人会や老人クラブなどから芸達者が出演し、歌や踊り、寸劇などを披露しました。来場した約700人の観客は、繰り広げられる多彩な演目に、大きな歓声と拍手を送っていました。



歓声が沸き上がった寸劇



芸達者たちの踊りを披露



声高らかに歌い上げました

市民合唱団が「歓喜の歌」を熱唱

(12月6日)

市民文化会館でベートーベンの「第九」の演奏が行われ、市内外から応募した男女約80人の市民合唱団が、6月からの練習の成果を披露しました。

会場には市民ら約千人が入場。壮大なオーケストラの演奏と市民合唱団の「歓喜の歌」のハーモニーに聞きほれていました。

「第九」のあとは、大館市民歌を観客と一緒に合唱。演奏後は観客から大きな拍手が沸き起こり、ホール内はまさに「歓喜」の渦に包まれました。